



DESIGN-ÖKOSYSTEM IN EUROPA Businessforum und Networking-Empfang

Am **12. Mai 2023** laden wir Sie herzlich zu einem Businessforum in die Botschaft von Ungarn in Berlin (Unter den Linden 76, 10117 Berlin) ein. Das Internationale Design Zentrum Berlin, Berlin Partner für Wirtschaft und Technologie und die Ungarische Agentur für Exportförderung (HEPA) als Mitglieder des Enterprise Europe Network, die ungarische Botschaft sowie weitere Partner informieren über Beratungs- und Fördermöglichkeiten im europäischen Design-Ökosystem. Außerdem haben Sie die Gelegenheit ungarische DesignerInnen und Produzenten aus der Kreativwirtschaft kennen zu lernen. Beim anschließenden Empfang ist Zeit und Raum um Kontakte zu knüpfen. Die Veranstaltungssprache ist Englisch.

Die Aussteller sind:

Die Tapetenfabrik designt und produziert umweltfreundliche, PVC-freie Tapeten, Glas-, Möbel- und Autofolien, Textilmaterialien, Planen, Outdoor- und Kunstledermaterialien sowie andere dekorative Elemente nach individuellen Kundenwünschen. [Details](#)

DiN'ART gallery and design stellt einzigartige Tapeten, Kissen und Leinwandbilder für ein elegantes Interieur nach Entwürfen der Designerin Edina Jeremcsuk her. [Details](#)

Multifelt ist ein Wollfilzfabrikant aus Ungarn, der nachhaltige Design-Objekte für den Innenbereich und natürliche Schalldämpfungen für Büros und Wohnräume herstellt. [Details](#)

Printextil bedruckt Textilien aller Art (Polsterbezüge, Heimtextilien, Bekleidung, Werbetextilien) nach Kundenwünschen im umweltfreundlichen Druckverfahren mit OEKO-TEX zertifizierten Farben. [Details](#)

VIAPLANT vereint naturnahes Design mit Nachhaltigkeit und hat einen innovativen Verbundwerkstoff unter Verwendung von upcycelten organischen Materialien entwickelt, um daraus bspw. Lampen, Tische und Wandverkleidungen herzustellen. [Details](#)

VISIBLE CROSSING sorgt mit seinem Produkt dafür, die Sichtbarkeit von Passanten an Fußgängerübergängen zu erhöhen und leistet somit einen Beitrag zur Unfallvermeidung und Lebensrettung. [Details](#)

ANMELDUNG

Für die Teilnahme ist eine Anmeldung bis zum **05. Mai 2023** unter folgender E-Mail-Adresse trade.ber@mfa.gov.hu erforderlich.

EUROPEAN DESIGN ECOSYSTEM business forum and networking reception

On 12th of May 2023, we kindly invite you to a business forum at the Embassy of Hungary in Berlin (Unter den Linden 76, 10117 Berlin). The International Design Centre Berlin, Berlin Partner for Business and Technology and the Hungarian Export Promotion Agency (HEPA) as members of the Enterprise Europe Network, the Hungarian Embassy and other partners will inform you about consulting and funding opportunities in the European design ecosystem. You will also have the opportunity to meet Hungarian designers and producers from the creative industries. At the reception afterwards, there will be time and space for networking. The event will be held in English.

The exhibitors are:

DiN'ART gallery and design creates unique wall papers, cushions and canvas prints for an elegant interior based on the artwork of designer Edina Jeremcsuk. [Details](#)

Multifelt is a wool felt manufacturer from Hungary that produces sustainable design objects for interiors and natural sound insulation for offices and living spaces. [Details](#)

Printextil prints textiles of all kinds (upholstery covers, home textiles, clothing, promotional textiles) according to customer requirements using an environmentally friendly printing process with OEKO-TEX certified inks. [Details](#)

The Wallpaper Factory designs and produces environmentally friendly, PVC-free wallpapers, glass furniture and car foils, textile materials, tarpaulins, outdoor and artificial leather materials and other decorative elements according to individual customer requirements. [Details](#)

VIAPLANT combines natural design with sustainability and has developed an innovative composite material using upcycled organic materials for lamps, tables and wall paneling. [Details](#)

VISIBLE CROSSING uses its product to increase the visibility of pedestrians at crossings, thus helping to prevent accidents and potentially save lives. [Details](#)

REGISTRATION

To participate, registration is required by the **5th of May 2023** at the following e-mail address: trade.ber@mfa.gov.hu

